

Publicar la relación nominal de aspirantes admitidos y excluidos que se inserta a continuación:

Aspirante admitido:

Don Luis Farrés Matacás.

Aspirantes excluidos:

Ninguno.

El examen se practicará de acuerdo con lo dispuesto en el Reglamento General de Trabajo del personal operario de los Servicios y Organismos dependientes del Ministerio de Obras Públicas, y tendrá lugar el día 28 de febrero de 1972, a las diez horas, en el local de la Jefatura Provincial de Carreteras de Gerona, avenida de Jaime I, número 28.

Lo que se hace público para general conocimiento.

Gerona, 19 de enero de 1972.—El Ingeniero Jefe, M. Gómez Herrero.—673-E.

MINISTERIO DE EDUCACION Y CIENCIA

ORDEN de 15 de enero de 1972 por la que se acepta la renuncia de don Antonio Matilla Tascón como Presidente titular del Tribunal de las oposiciones al Cuerpo Facultativo de Archiveros, Bibliotecarios y Arqueólogos y se sustituye por don Federico Udina Martorell.

Ilmo. Sr.: Visto el escrito formulado por don Antonio Matilla Tascón, Presidente titular que ha de juzgar los ejercicios de la oposición a ingreso en el Cuerpo Facultativo de Archiveros, Bibliotecarios y Arqueólogos—Sección de Archivos—en el que manifiesta que por los motivos que se indica se ve obligado a renunciar a su cargo de Presidente de dicho Tribunal y solicita ser sustituido en el mencionado cargo.

Este Ministerio, teniendo en cuenta los motivos que alega el señor Matilla, ha resuelto acceder a lo solicitado por el mismo y en su consecuencia que sea sustituido en sus funciones por don Federico Udina Martorell, nombrado Presidente suplente por Orden de 30 de octubre de 1971.

Lo que comunico a V. I. para su conocimiento y efectos. Dios guarde a V. I. muchos años.

Madrid, 15 de enero de 1972.—P. D., el Subsecretario, Ricardo Díez.

Ilmo. Sr. Director general de Archivos y Bibliotecas.

ORDEN de 20 de enero de 1972 por la que se acepta la renuncia de don Manuel Mundó Marcet como Vocal de las oposiciones a ingreso en el Cuerpo Facultativo de Archiveros, Bibliotecarios y Arqueólogos (Sección de Archivos) y se sustituye por don Rafael Conde y Delgado de Molina.

Ilmo. Sr.: Visto el escrito formulado por don Manuel Mundó Marcet, Vocal titular del Tribunal que ha de juzgar los ejercicios de la oposición a ingreso en el Cuerpo Facultativo de Archiveros, Bibliotecarios y Arqueólogos—Sección de Archivos—en el que manifiesta que por los motivos que se indica se ve obligado a renunciar a su cargo de Vocal de dicho Tribunal y solicita ser sustituido en el mencionado cargo.

Este Ministerio, teniendo en cuenta los motivos alegados por el señor Mundó, ha resuelto acceder a lo solicitado por el mismo y, en consecuencia, que sea sustituido en sus funciones por don Rafael Conde y Delgado de Molina, nombrado Vocal suplente por Orden de 30 de octubre de 1971.

Lo que comunico a V. I. para su conocimiento y efectos. Dios guarde a V. I. muchos años.

Madrid, 20 de enero de 1972.—P. D., el Subsecretario, Ricardo Díez.

Ilmo. Sr. Director general de Archivos y Bibliotecas.

MINISTERIO DE INDUSTRIA

CORRECCION de errores de la Orden de 30 de noviembre de 1971 por la que se convoca concurso-oposición para ingreso en el Cuerpo de Ingenieros Navales al servicio del Departamento.

Advertido error en el texto remitido para su publicación de la mencionada Orden, inserta en el «Boletín Oficial del Estado» número 298, de fecha 11 de diciembre de 1971, páginas 20023 a 20026, se transcribe a continuación la oportuna rectificación:

En la página 20025, segunda columna, en el Índice de Materias, Inspección de Buques, en la línea trece, donde dice: «Instrucciones para el cumplimiento de las condiciones que han de satisfacer los buques mercantes nacionales para efectuar transporte de granos», debe decir: «Normas para el transporte de grano a granel como alternativa del capítulo VI del Convenio de Seguridad».

MINISTERIO DE COMERCIO

RESOLUCION de la Subsecretaria de la Marina Mercante por la que se hace pública la relación provisional de admitidos a la oposición libre para cubrir plazas de Auxiliares administrativos en las Escuelas Oficiales de Náutica y Formación Profesional Náutico-Pesquera.

Ilmo. Sr.: Una vez transcurrido el plazo de presentación de solicitudes,

Esta Subsecretaria de la Marina Mercante ha tenido a bien admitir a la oposición libre para cubrir tres plazas de Auxiliares administrativos para las Escuelas Oficiales de Náutica y de Formación Profesional Náutico-Pesquera, anunciadas por Resolución de 23 de septiembre próximo pasado («Boletín Oficial del Estado» número 254, del 23 de octubre de 1971), a los aspirantes siguientes:

Rosa Pérez, María del Carmen de la.
Echarte García, Gabino.
González Pérez, Concepción.

Estarán exentos de realizar el ejercicio de «Cultura general» los candidatos que antes del 30 de noviembre próximo pasado hubieran realizado y aprobado, por lo menos, los estudios necesarios para la obtención del título de Bachiller Elemental o equivalente, lo que habrán de comunicar al Presidente del Tribunal antes de la fecha que se fije oportunamente para el comienzo de los exámenes.

Lo que se hace público para general conocimiento, pudiéndose presentar reclamaciones, en el plazo de quince días, a partir de la publicación de esta Resolución en el «Boletín Oficial del Estado».

Lo digo a V. I. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. I. muchos años.

Madrid, 23 de diciembre de 1971.—El Subsecretario, Leopoldo Boado.

Ilmo. Sr. Inspector general de Enseñanzas Marítimas y Escuelas.

ADMINISTRACION LOCAL

RESOLUCION de la Diputación Provincial de Santander referente al concurso-oposición para proveer en propiedad una plaza de Conductor-mecánico, vacante en la plantilla general de funcionarios de esta Corporación.

A tenor de las disposiciones vigentes sobre oposiciones y concursos de los funcionarios públicos, se anuncia a continuación la composición del Tribunal nombrado para juzgar el concurso-oposición convocado para proveer en propiedad una plaza de Conductor-mecánico, vacante en la plantilla general de funcionarios de esta Corporación, según anuncios insertos en el «Boletín Oficial del Estado» y de la provincia correspondientes a los días 7 de octubre de 1971 y 13 de septiembre del mismo año, respectivamente.

Presidente: Don Antonio Fernández Enriquez, Diputado de la Corporación Provincial de Santander, Presidente de la Comisión de Personal de la misma.

Vocales: Ilustrísimo señor don Belarmino García García, Jefe provincial del Servicio de Inspección y Asesoramiento de las Corporaciones Locales, en representación de la Dirección General de Administración Local; don Pedro Fernández Ortiz, Maestro titular de la Escuela de Maestría Industrial, en representación del Profesorado Oficial del Estado, y don Antonio José García López, Jefe del Servicio de Maquinaria y Parque Móvil de la Diputación de Santander.

Secretario: Don Ricardo Alonso Fernández, Secretario general de la Diputación Provincial de Santander.

Se hace público que el Tribunal designado para juzgar los méritos de los opositores se constituirá, a tal efecto, en el Palacio de la Corporación Provincial de Santander, a las once horas del día 16 de febrero de 1972.

Santander, 22 de enero de 1972.—El Presidente, Rafael González Echegaray.—867-E.